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平成２７年７月２８日午後２時、第１２回苫小牧市農業委員会総会を市役所本庁舎２

階２２会議室において招集したが、出席した委員及び議事の内容は次のとおり。 

 

 

 

 

委 員   今 泉 宏 治 

及 川 末 男 

亀 谷 正 司 

野 村 真理子 

工 藤 良 一 

五十嵐 堅 司 

黒 坂   章 

矢 農   誠 

山 内 幸 子 

  佐久間 貴 子 

谷 口 隆 昌 

山 本 まり子 

丹 羽 秀 則 

 

 

 

     

 

 

 

事務局   林 崎 局 長 

久 野 主 査    

遠 藤 主 査 

川 村 主 査 

    野 村 事務員 

松 本 専門員 
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林崎局長    定刻となりましたので、ただいまから第１２回苫小牧市農業委員会総会

を開会いたします。本日の人数は１３名全員が出席しておりますので、農

業委員会会議規則第６条の規定により、会議が成立したことをご報告いた

します。それでは、会長よりご挨拶をお願いいたします。 

        ＜  会長 挨拶  ＞ 

        会長には引き続き農業委員会会議規則第４条の規定により会議の議長を

よろしくお願いいたします。 

会  長    それでは、農業委員会会議規則第１３条規定による議事録の署名委員さ

んを指名させて頂きます。５番工藤委員さん、６番五十嵐委員さん、よろ

しくお願いいたします。 

        これより、議案審議に入ります。 

        議案第１号「農業生産法人要件の確認について」２件ありますが、始め

に、■■■■ ■■について事務局より説明してください。 

久野主査    議案第１号「農業生産法人要件の確認について」 

        ～議案書及び要件確認書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第 1号の■■■■ ■■について、ご意見、ご質問はご

ざいませんか。 

        （各委員から「ありません」との声あり） 

 特にないようですので質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号の■■■■ ■■については原案のとおりとする

こととしてよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号の■■■■ ■■については、原案のとおり、可

決いたしました。 

次に、議案第１号の■■■■ ■■■■■■■■■■■について事務局

より説明してください。 

久野主査    議案第１号「農業生産法人要件の確認について」 

        ～議案書及び要件確認書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第 1号の■■■■ ■■■■■■■■■■■について、

ご意見、ご質問はございませんか。 

亀谷委員    これは面積が３７０ヘクタールですか？ 

久野主査    はい、ヘクタールです。内、苫小牧が２５７ヘクタールです。 
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会  長     その他にご意見、ご質問はございませんか。 

        （各委員から「ありません」との声あり） 

 特にないようですので質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号の■■■■ ■■■■■■■■■■■については

原案のとおりとすることとしてよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、 議案第１号の■■■■ ■■■■■■■■■■■については、

原案のとおり、可決いたしました。 

        次に、議案第２号「農用地利用集積計画の作成要請について」事務局よ

り説明してください 

久野主査    議案第２号「農用地利用集積計画の作成要請について」 

        ～議案書及び調査書、要件確認書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの議案第２号について、ご意見、ご質問はございませんか。 

谷口委員    この場所は住宅の裏ですか？ 

久野主査    地図ではわかりずらいかと思いますが、樽前の西の端を入っていくと高

速をすぎて熊の置物がありまして、そこを右に上がっていくとございます。 

五十嵐委員   ■■■■■さんはここで何をやられるんですか？ 

久野主査    今の状況は整地、土壌改良をしなければなかなか植えられないんですけ

れども、最終的には土壌改良を繰り返しながらスイートコーンを植える予

定でございます。 

林崎局長    ■■■■■さんは苫東の方でトマトとベビーリーフを作っているんです

けども、そこで今トマトのソフトクリームを開発している最中で、そのソ

フトクリームのコーンの部分に苫小牧で栽培したスイートコーンを利用し、

苫小牧産のソフトクリームとしてＰＲセンターで提供し、最終的にはトマ

トソースのソフトクリームを作りまして販売したいというのが、■■■■

■さんの目指している意向のお話です。 

亀谷委員    食べる部分と持つ器の部分も苫小牧でとれた産物を利用するということ

ですね。 

林崎局長    次のステップとして、ソフトクリームになる牛乳もできれば苫小牧で作

りたいということで、会長に相談しているのですけども、今はなかなか牛

乳がなくて、中標津からソフトクリームの素を当初は持ってくるしかない

とお話をしたんですけども、ゆくゆくは全部苫小牧産のソフトクリームを

作りたいとお話されてました。 
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亀谷委員    酪農をするということですか？ 

林崎局長    苫小牧産の物を調達したいということです。 

会  長    以前に■■■■の牛乳を使って道の駅でソフトクリームを作りたいとい

うことで直接農場とも話ありましたが、色々と話が合わなくて駄目になっ

てしまいましたが、■■■■■■■■■■が作っている。 

        当初、地元の牛乳ではないですがものすごく売れまして、本当は地元の

牛乳を使ってやりたいということでした。 

        地元産でだいたい集まって出来るとなると楽しみですね。 

亀谷委員    企業が苫小牧に進出してきて、その企業がさらに樽前という場所を利用

し苫小牧の産物を使って製品を売り出す、農業委員会としても大変嬉しい

ことですね。 

野村委員    地番図の赤く塗られた部分が現地調査した場所ですが、赤枠の白い部分

は何か利用する予定はございますか？ 

林崎局長    牧草地の部分ですが、今のところ利用する予定はございません。 

会  長    その他にご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

        特にないようですので質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第２号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第２号については、原案のとおり、可決いたしました。 

次に、その他の（１）「農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定に

よる農用地利用集積計画の策定について」事務局より説明してください。 

久野主査    その他の（１）「農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定による農

用地利用集積計画の策定について」 

        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまのその他の（１）について、何かご質問はございませんか。 

        （各委員から「ありません」との声あり） 

        ないようですので、その他（１）を終了します。 

        次に、その他（２）「農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定によ

る農用地利用集積計画の期間満了について」事務局より説明してください。 

久野主査    その他（２）「農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定による農用

地利用集積計画の期間満了について」 
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        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまのその他（２）について、何かご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

        特にないようですのでその他（２）を終了します。 

        次に、その他（３）「平成２７年度農地パトロールについて」事務局より

説明をお願いします。 

久野主査    その他（３）「平成２７年度農地パトロールについて」 

        ～資料 No.２ 苫小牧市農業委員会農地パトロール(利用状況調査)実施

計画を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまのその他（３）について、何かご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

        特にないようですのでその他（３）を終了します。     

次に、その他（４）「第１３回農業委員会総会の開催について」事務局よ

り説明をお願いします。 

久野主査    その他（４）「第１３回農業委員会総会の開催について」 

        ～開催予定日を報告 

        ～８月２６日（火）午後２時開催を決定。 

        場所は市役所第２庁舎２階北会議室 

会  長    その他、事務局から何かございませんか。 

遠藤主査    ～苫小牧農業振興地域整備計画の同意について報告 

会  長    その他、事務局から何かございませんか。 

        ないということですが、委員さんの方からは何かございますか。 

        （各委員から「ありません」との声あり） 

        ないようですので総会を閉じてよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは第１２回農業委員会総会を閉じさせて頂きます。大変有難うご

ざいました。 

（午後１４時４０分閉会） 

 

以上、会議の顛末を記録し、後日に証するためここに署名捺印する。 

 

 

議   長              印 
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委   員              印 

 

                  委   員              印 


